
Camila  Vallejo  advierte  que
en la Cámara se revisará en
detalle proyecto aprobado en
el  Senado  sobre  convivencia
escolar

En el marco de la aprobación en el Senado del proyecto que
busca  terminar  con  la  violencia  en  los  establecimientos
educacionales, la diputada Camila Vallejo, integrante de la
Comisión de Educación de la Cámara Baja, valoró los cambios
con los que finalmente fue despachado el proyecto, pese a la
resistencia inicial del Ejecutivo para ingresar modificaciones
al cuestionado proyecto original. Aunque señaló que deberán
revisar con detención lo aprobado y ver que indicaciones harán
las y los diputados.

Para la diputada comunista, en este proyecto se ha expresado
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lo mejor y lo peor de la política, aludiendo a la voluntad de
diálogo  en  el  Senado,  versus  el  autoritarismo  con  que  el
Gobierno busca aprobar un proyecto sin diálogo democrático.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/AULA-1.mp3

 

Por otro lado, la diputada Camila Vallejo emplazó a la derecha
a resolver la violencia en los establecimientos educacionales,
cuyos sostenedores pertenecen a ese sector político.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/AULA-2.mp3

 

La parlamentaria dijo esperar que el Gobierno se haga cargo de
abordar el problema de fondo en materia de violencia en las
escuelas, y no solamente con apariciones comunicacionales.  

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/AULA-3.mp3

 

Finalmente,  la  diputada  detalló  que  “aquí  se  cambió  un
proyecto  que  todos  decían  que  era  malo.  No  era  que
estuviéramos a favor o en contra de la violencia. Queremos
combatir la violencia, pero para eso tenemos que tener buenas
herramientas. Lo que se ha hecho con diálogo democrático como
corresponde, es mejorar esas herramientas, aunque al Gobierno
no le guste. Solo sancionando y no previniendo, no vamos a
lograr  nunca  una  solución  donde  haya  escuelas  realmente
seguras”.
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